

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE



Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)

[Accueil](#) > Négociations entre Moët et le groupe Alliance-Champagne autour de la marque Montaudon

Négociations entre Moët et le groupe Alliance-Champagne autour de la marque Montaudon

Par *Anonyme*

Créé le 28/10/2010 09:07

Des négociations exclusives sont en cours pour le rachat de la marque Montaudon par le groupe Alliance-Champagne.

On se souvient qu'après des mois de discussions, la marque Montaudon avait été acquise en décembre 2008 par Moët Hennessy Champagne Services (MHCS). A l'époque, Christophe Navarre, président de MHCS, avait d'ailleurs indiqué : « L'acquisition de Montaudon nous permet de compléter notre portefeuille de marques prestigieuses et de renforcer notre bassin d'approvisionnements ».

Deux ans plus tard, l'esprit de la marque prestigieuse s'est envolé, mais MHCS garde les contrats d'approvisionnements historiques de Montaudon (environ 45 hectares). Les négociations portent particulièrement sur la marque en elle-même et le centre viticole de la Croix-Blandin. L'immeuble de la rue Ponsardin à Reims, l'ancien siège social de Montaudon, rentrerait lui aussi dans les négociations.

Le Groupe Alliance-Champagne réunit les trois coopératives, la Cogévi à Aÿ dans la Marne, la Covama à Château-Thierry dans l'Aisne et l'Union Auboise à Bar-sur-Seine dans l'Aube. Elles sont des poids lourds en Champagne puisqu'elles représentent près de 2 500 hectares d'apros. Une partie d'entre eux est consacrée à l'élaboration du champagne Jacquart, le phare du groupe Alliance-Champagne.

L'acquisition de la marque Montaudon permettrait au groupe de posséder une autre flèche à son arc en terme d'offres dans le portefeuille de marques.

Sophie CLAEYS-PERGAMENT

[Photos / vidéos](#)

Auteur :

Légende :

Visuel 1:



URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/marne/negociations-entre-moet-et-le-groupe-alliance-champagne-autour-de-la-marque-montaudon>